

Recycling-Aktion der IGS mit hervorragender Zwischenbilanz



Hausmeister Kaißling und zwei Schüler der AG Nach-Haltigkeit.

OTTERBERG. Seit geraumer Zeit schon ist die IGS Otterberg im Umweltschutz besonders aktiv. Eines der großen Themen in diesem Bereich ist das Müllproblem. Deshalb hat die IGS Otterberg schon sehr lange die Maxime der Müllvermeidung in ihrer Hausordnung verankert. Zudem werden verschiedene Wertstoffe erfolgreich getrennt. Weiterhin hat seit diesem Jahr die AG Nach-Haltigkeit einige Wertstoffsammelstellen eingerichtet, darunter v.a. für Elektroschrott (vorerst bis Ende des Kalenderjahres 2013). Nicht nur die Umwelt profitiert von der Elektroschrottsammlung, sondern auch die Schule. Denn für den gesammelten Elektroschrott werden wir von der Firma A&N Computerrecycling nach Gewicht vergütet. Diese Firma hat für ihr umweltschonendes Recycling in Deutschland ein Zertifikat, welches garantiert, dass sie den Schrott nicht in Entwicklungsländern unter unsäglichen Bedingungen trennen lässt. Außerdem haben wir als Schule, wie alle Teilnehmer an der Aktion, noch eine Zusatzgewinnchance: Für diejenige Einrichtung, die bis Ende 2013 am meisten gesammelt hat, lockt ein attraktives Preisgeld von 1000 Euro. Bisher ist dank der tatkräftigen Unterstüt-

zung der Anwohner schon der vierte Container gefüllt worden. Sammeln wir also weiter! Zum verwertbaren Elektroschrott gehören alle Elektrogeräte (auch große wie Küchenherde oder Fernsehgeräte), elektronische Altgeräte wie Computer, Handys und auch Elektrokabel. Eine Ausnahme: Die Firma bittet darum, keine Kühlschränke mehr abzugeben, da diese nicht von ihr verwertet werden können. Der Container hierfür befindet sich auf dem Schulhof gleich am Anfang des Pausenhofs links vom Eingang neben dem A-Bau. Befüllt werden soll er nur während der unterrichtsfreien Zeit, von montags bis freitags 16.15 Uhr bis 17.15 Uhr und in den Schulferien von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr - in diesem Zeitraum sind die Hausmeister ansprechbar und der Schulbetrieb wird nicht gestört. Wenn der Container voll ist, wird er abgeholt und ein leerer wieder bereitgestellt.

Herzlichen Dank an dieser Stelle nochmals an unsere Hausmeister Herr Kaißling und Herr Fornalski, dass sie diese zusätzliche Arbeit auf sich nehmen. Wir danken bereits allen Sammlern und freuen uns über den weiteren Einsatz für die Umwelt und die IGS Otterberg.